

GESVES

Un concours de bancs en bois local

Dans le cadre de ses actions de soutien à la filière bois locale et de promotion du bois local, le GAL Pays des Tiges et Chavées relance son concours « Bancs ». Ce concours, ouvert à tous, porte sur la réalisation d'un banc valorisant les essences de bois indigènes.

Tous les bancs du concours seront exposés lors d'une journée de promotion de la filière bois locale qui aura lieu le

5 avril 2020, au château-ferme d'Arche à Maillen.

Le concours est ouvert aux professionnels du bois, aux étudiants mais aussi aux amateurs.

Le GAL avait déjà organisé ce concours et cette journée en 2018 et tous deux avaient remporté un vif succès. ■

► Renseignements sur le site www.tiges-chavees.be et en particulier chez valerie.grandjean@tiges-chavees.be ou au 08367 03 47



Un concours qui met le bois local à l'honneur et oppose professionnels, étudiants et amateurs.